学校ニュース [12 月] 笑顔満開! 地域と共に高まる子どもたち ~ふるさと郡上(白鳥)を愛し、地域と共に高まる学校に~

全校でなかよく活動ができる これこそ大中小の自慢

なかよし宣言

◎友達となかよく活動します。◎ニコニコ言葉をつかいます。⑥目を見て明るいあいさつをします。

全校で考えたひびきあいの日



12月7日(木)に「ひびきあい集会」を行いました。人権週間に合わせ、「ひびきあいの日」として全校で行った集会です。集会ではまず人権教育担当の山内先生が『わたしのせいじゃない(作:レイフ・クリスチャンソン 出版社:岩崎書店)』という絵本の読み聞かせをしました。

このお話は、*「学校のやすみじかんにあったことだけどわたしのせいじゃないわ」*からストーリーは始まっていき



ます。途中、「おおぜいでたたいた みんなたたいた ぼくもたたいた でもほんのすこしだけだよ」 「はじめたのはわたしじゃない ほかのみんながたたきはじめたのよ わたしのせいじゃないわ」と続いていきます。最後は、「たたいてもわたしはへいきだった みんなたたいたんだもの わたしのせい じゃない」「わたしのせいじゃない?」と結んでいます。

このお話を聞いた後、子どもたちはなかよし班(縦割り班)に分かれて、6年生が中心となり本の感想や思ったことを交流しました。友達を大切にし、みんなで仲良く生活していくにはどうしたらよいか、を話し合いました。1年生~6年生が一緒になって話し合い、本校の柱である「なかよし宣言」を確認することができた、有意義な集会でした。





なかよしパワーで笑顔満開 なかよし集会

12月20日(水)に、全校で「なかよし集会」を行いました。『なかよしパワーで笑顔満開~協力・ニコニコ言葉・最後まで~』をスローガンに、5,6年生の運営委員が企画・準備・進行を行い、なかよし班対抗で、大なわ跳び、ボール運び

等のゲームをしました。集会では、上級生が下級生を気遣ったり、学年関係なく、勝っていても負けていても大きな声で仲間にエールを送ったりする姿が見られました。どの子も笑顔いっぱいで、全校で楽しむことができ、大成功の行事となりました。子どもたちの感想をご紹介します。

- ○大なわとびで「れんぞくとびをがんばるよ。」といって、とんだらできました。でも、つぎはとべなかったけど、だれかが「おしいよ。」といってくれたので、「がんばるぞ。」といったらとべたのでよかったです。 (1年 たなかあおと)
- ○はこのなかみはなんでしょうをやって、いちばんさいしょだったけど、おなじはんのこがおうえんしてくれたので、どきどきしていた気もちがどこかへとんでいきました。大なわでは、なわにひっかかった子に、「つぎはがんばってね。」といってあげられたのでうれしかったです。(2年 戸川いつき)
- ○ペアでやるボール運びでは、「せーの」と言うとペアの子も「せーの」といっしょに言えてうれしいし、ペアの子もだんだん声を出してくれてうれしかったです。なかよし班で負けても、5.6年の子が「負けても喜ぶよ」と言って、それにこたえれたし、先に終わった班の人もおうえんをしてくれてうれしかったです。(4年 吉田理桜)
- ○6年生のすがたを見ていて、大きな声で「がんばれ」やすばやく行動をしていたのですごいと思いました。だから わたしも、6年生になったら自分からよびかけをしたり、すばやく行動したりしてすごいなと思ってもらえる6年生に なりたいと思いました。(5年 加藤芽愛)
- ○初めから最後まで、自分自身、とっても楽しかったです。この班で活動するのが少ないとなると、なんだかとってもさみしく感じました。終わってしまった時、私は心がポカポカして泣きそうになりました。だから、1~6年全校がこんな風に仲が良いのは、大中小のじまんだと心から強く思いました。(6年 鷲見更紗)

シリーズ大中学(郡上学)⑨ 『町のすてきみつけ』2年

2年生は生活科の学習で、町のすてきみつけに出かけました。図書館では、本をたくさん借りてもらえるように工夫されていること、それぞれのお店ではお客さんに喜んでいただけるようさまざまな努力をしてみえることを知り、子どもたちは、町のすてきをたくさん見つけました。

【町のすてきなお店の方たち】

郡上市図書館さん・猪俣酒店さん・大中石油さん・ 喫茶店ギアさん







シリーズ大中学(郡上学)⑩ 『名人さんから学ぼう』3年

3年生は総合的な学習の時間の学習で、「身近な人々から学ぼう」というテーマで、大中地区の名人さんをさがしたり、名人さんから学んだりしています。日本土鈴館の見学では、世界各国をまわって集めた10万個以上もの展示してあるものに、子どもたちはびっくり! 館長の遠藤さんのことを、子ど

もたちは「いろんな物を集める名人」「物を大切にする名人」等と感じ、尊敬のまなざしをむけていました。

【名人さん】 日本土鈴館さん



入賞おめでとう

○私が考えた学校給食メニューコンクール

≪副菜部門 アイデア賞≫ 6年 石田 璃桜

○手のひら文庫賞読書感想文コンクール

≪自由図書部門 佳作賞≫ 6年 鷲見 菜々花



◆資源回収について◆

資源回収のご協力、ありがとうございます。

さて、プール下倉庫でスキー教室に使用するスキー板を保管するため、

<u>12月27日から2月12日までの間は、資源回収を行いません。</u>

2月13日より再開する予定です。よろしくお願いします。



岐阜県PTA連合会より 引き続きお願い

岐阜県PTA基金にご協力ください。書き損じはがき・未使用テレフォンカード等をご提供ください。ご協力いただける方は、1 月末日までに大中小学校に提出くださるとありがたいです。(お子様を通じてでも結構です。)PTA活動、PTA大会、郡市PTA活動補助、養護・福祉施設への寄付等に使われます。

27日(水)から冬休み。よいお年をお迎えください。